

PARA TI

Publicado por: secreet50

Publicado el : 4-6-2012 16:09:56

Si me ves llorar, no preguntes que tengo, si me ves callada, tampoco.

Si ves mi mirada triste y vacía, si estoy ausente, no quieras saber donde estoy, pues en sombra me he transformado, silenciosa, sin querer nada, sin saber por qué. Como, mendigo no tengo entrada en casas que antes casi me forzaban a pasar, No sabia que gustar de alguien para los demás era tan complicado. No importa, me desnudaran o intentaran, me echaran fuera, como basura, tampoco importa, estoy viva y así voy a continuar, me pueden insultar, despreciar, lo que quieran, cada hora, que pasa, cada mentira, cada intento de darme la vuelta, para que ceda, es peor, tengo amor, sereno y dulce, continuo amando las flores, el sol, las estrellas, tus ojos oscuros, tu manera de andar un poco des contraída, tus manos fuertes y un poco ásperas, no naciste en cuna de oro, trabajaste siempre, no tuviste mayordomías, por eso, quizá te quiera.

Por ti, que nada hiciste de mal, me están alejando, volcando las espaldas, siento que poco me queda de lo que pensaba tener de Familia, pero también sé que mi opción esta tomada y seguro que no me voy a arrepentir, mejor tener poco y bueno do que tener mucho sin calidad.

Me cambiaste, por una mano vacía de monedas, por alguien que no vale nada. La elección es tuya. Mejor que te marches para muy lejos, así no sufriré y cuando estés abandonada, acuérdate de lo que has hecho, a alguien que no lo merecía.

Pensando en todo lo que me hacen, quedo en mi casa, quien no se sienta bien, que se marche, estoy en lo que con sudor y mucho trabajo he aguantado, años y años, Ahora quiero disfrutar con quien me quiere.

Adiós te digo, para siempre, como a quien te acompaña, de mí ni más una palabra, ni concesiones. Todo ha terminado, poco o nada eres en mi vida. Ingratitud, falta de verdad, te transformaste en algo que no tiene sentimientos.

Si no te gusta, lo que escribo, no lo mires. Has de cuenta que he muerto y soy otra persona.

Que vivas, para poderes arrepentirte, nunca imaginé que te conocía tan mal.

Hay un término para todo, yo ya nada tengo para dar, a no ser acusaciones, lastima que tuviera que ser así.

Estoy convencida, que si no fuera mi amigo, otra cosa buscarías para te alejares de mí.

Si supiera como es manipulada sin darse cuenta, seguro que no tendría horas en la vida para arrepentirse.

El mal está hecho, no tiene ni perdón ni excusas.

Nadie conoce a nadie, es una incógnita, en el tiempo todo queda claro y entendemos, como funcionan los sentimientos de cada uno.

Ni quiero recordar nada del pasado, cuanto hice y cuanto he dado, ¡para nada!

Seguro que ultrapasaré todo mi sufrimiento, no merezco, andar triste, por una causa perdida. Acepto y me resguardo, de tanta falta de sinceridad, así es la vida, así es la desilusión.

Sigo, adelante, los espinos se quitan, ya poco espero de la vida, pero aun que sea una cosa mínima, la quiero vivir en paz y con salud.

Sin decir nada, en concreto, todo digo a quien va esta carta dedicada, pues mismo que su consciencia sea poca, llega para que lo entienda.

Oporto 3 de Junio de 2012